

L'amour le fera

Romains 5.5 " ...l'amour de Dieu est répandu dans nos cœurs par le Saint-Esprit qui nous a été donné"

Écoutons ce que dit le prophète de Dieu à ce sujet :

Cet amour de Dieu qui retentit dans votre cœur, et vous savez que vous êtes passé de la mort à la Vie (Jean 5.24) ; vous aimez tout le monde, et le monde entier maintenant vous paraît différent; votre âme est ancrée là-bas et rien ne vous ébranle, soyez simplement heureux et continuez. Gloire à Dieu! Ne laissez rien vous retourner. Oh, vous pouvez sortir, vous refroidir et être secoué un petit peu, mais cette Semence de Dieu restera fidèle (*I Jn.3.9-10*). La Bible dit: "Si nous Lui sommes infidèles, Il restera fidèle. Il est fidèle, Il reste fidèle (*II Tim 2.11-13*)."^[1]

Écouter premièrement vous **devez naître de nouveau de l'Esprit de Dieu (Jean 3.3)**. **Vous ne comprendrez jamais la Parole de Dieu si vous n'êtes pas né de nouveau**. Dieu l'a dit ainsi. Il a dit "J'ai caché cette Bible aux sages et aux intelligents et Je La révélerai aux petits enfants, ceux qui croiront". (*Matt 11.25*). Si vous voulez recevoir de Dieu quelque chose que ce soit, soyez simplement un petit enfant. Ouvrez la Bible et **tombez amoureux de Jésus**.

Vous devez lire la Bible entre les lignes car Dieu l'a cachée à ceux qui ne lisent que la parole. Je suis entrain de citer l'écriture d'après laquelle Il L'a cachée aux sages et aux intelligents et Il la révélera aux petits enfants, à ceux qui veulent apprendre (*I Cor 3. 1-12*). Que tous ceux qui l'ont lue dans la Bible disent "amen. " **Alors un petit enfant s'humiliera, il ne sera pas hautain, mais il est humble et dira, " Seigneur je le crois"**^[2]

Frère, c'est cela l'évidence, vous êtes passé de la mort à la Vie (*Jean 5.24*). Et toutes les choses que vous aviez faites autrefois sont mortes, car la Vie de Jésus Christ a mis le Saint-Esprit à l'intérieur, **Il contrôle la nouvelle créature que vous êtes (II Cor 5.17)**. Et une fois sanctifié, vous n'avez plus le désir de pécher aussi longtemps que vous vivez sur terre. (*Héb 10.2*).

Si vous êtes continuellement faible et vous avez des hauts et des bas, souvenez-vous, il se peut que vous ayez une conception mentale de la chose ; vous n'avez jamais eu l'expérience de la nouvelle naissance. Mais lorsque la générosité, la douceur et la patience prennent la place de cette théologie mentale... Oh vous dites, " Écoutez, j'étudie la Bible. Notre pasteur et ainsi de suite, j'ai suivi des cours Bibliques."

Certainement, le diable aussi ! Il connaît beaucoup plus que vous ne puissiez jamais connaître. C'est vrai. **Mais il y a une chose, il ne peut pas recevoir le Saint-Esprit; vous, vous le pouvez.** C'est vrai. Ainsi, aussi longtemps qu'il ne peut pas arriver à vous ... Parce que vous êtes mort, votre vie est cachée en Dieu et scellée par le Saint- Esprit (*Col 3.1-4*). Comment peut-il jamais vous avoir ? **Pour commencer, vous êtes mort.** Avez-vous déjà entendu un mort dire un mensonge ? Avez-vous déjà vu un homme mort vous faire des histoires? Tenez-vous près du cercueil et disputez-vous avec lui, il ne dira jamais un mot. Pourquoi ? **Il est mort** (*Gal. 2. 19-20*).

Et vous vous reconnaissez mort (*Rom. 6. 5-11*), et votre vie est cachée en Dieu au travers de Christ et elle est scellée par le Saint- Esprit. Il n'y a qu'une seule possibilité pour le diable de vous avoir, il doit passer par les mêmes lavages au travers desquels vous êtes passé (*Eph. 5.26*), et recevoir le même Esprit que vous et alors il serait votre frère. Voyez? **Par conséquent, il ne peut pas vous avoir. C'est vous qui n'êtes jamais venu à Christ pour commencer.** Vous arrivez à un endroit et vous dites, " Bien, Frère Branham, le Seigneur ne m'a jamais sanctifié de ceci." S'Il vous sanctifie d'une chose, Il vous sanctifie de tout le reste (*Héb. 10.10, 14 ; 13.12*) Il vous prend tout entier : âme, corps et esprit (*I Thess. 5.23-24*). C'est vrai. Frère, ne soyez pas séduit. **Si vous avez constamment des hauts et des bas, rappelez-vous, vous n'êtes jamais venu de la façon correcte à Jésus Christ; pas encore.**

La Bible dit "n'aimez pas le monde, ni les choses du monde." Si vous aimez le monde, l'amour de Dieu n'est pas en vous... (*I Jean 2 15-17*). **Vous êtes seulement émotionnellement, mentalement préparé pour une sorte d'appartenance à l'église,** la sorte de théologie qui vous a été enseignée ; **mais jamais de votre vie, vous n'avez rencontré Jésus Christ face-à-face et n'êtes né de nouveau. Parce que si une fois vous tombez amoureux de Christ, le monde meurt sur le champ et pour l'éternité.**

Car vous êtes scellés par le Saint-Esprit jusqu'au jour de votre rédemption, et vous êtes morts, votre vie est cachée en Dieu à travers Christ; vous y êtes scellés par le Saint-Esprit (*Eph.4.30*) Quand vous recevez le Saint-Esprit, votre destination finale est décidée sur le champ. [3]

Souvent, nous nous embrouillons sur ce qu'est la bonté. Nous nous embrouillons sur le sens de la sympathie, la **compassion**. Remarquez un peu la compassion. Combien croit que Jésus Christ avait la compassion ? (*Jacques 5.11*) Pourquoi ? Certainement, Il l'avait.

Maintenant, Il descendit à la piscine de Bethesda et il y avait des multitudes. Pour avoir une multitude, il faut deux milles personnes. Ainsi, il y avait une multitude de gens qui était couchée, des estropiés, des aveugles, des handicapés, des atrophiés qui attendaient le mouvement de l'eau. Et Jésus regarda la multitude des gens jusqu'à trouver un homme qui y était, il n'était pas estropié. Il a dit, " Quand je descends à la piscine, un autre entre dans l'eau avant moi." (*Jean 5. 1-15*).

Sa maladie, il l'avait depuis trente huit ans ; cette maladie n'allait pas le tuer. Cela prenait du temps, c'était peut-être la tuberculose ou un problème de prostate ou autre chose. Et Il était couché sur un lit. Jésus est parti après l'avoir guéri; et Il a laissé cette grande foule de gens atrophiés, boiteux et aveugles. (Est-ce vrai ?) **Mais Il avait la compassion**, un Sauveur compatissant.

Aviez-vous remarqué ce qu'il a dit quand ils Lui ont posé la question à ce sujet au verset 19 ? Il a dit, " *en vérité, en vérité, Je vous le dis, le Fils ne fait rien si non ce qu'Il voit le Père faire.*" (Jean 5.19-20)

Être compatissant c'est de faire la volonté de Dieu, c'est cela la vraies compassion chrétienne ; faire la volonté de Dieu. Mais, aujourd'hui, nous mélangeons cela en essayant d'y mettre l'élément humain.

Il en de même de l'amour, nous essayons de nous servir de l'amour, l'amour de Dieu, comme nous faisons de l'amour humain. Vous ne pouvez pas aimer Dieu comme vous aimez votre femme. Vous ne pouvez pas aimez Dieu comme vous aimez votre mari, ou votre petite amie ou petit ami. C'est deux sortes d'amour. Et même en Grec ces mots sont différents ; l'un est appelé Phileo, l'amour que vous avez pour votre femme. Cet amour tuerait un homme- la jalousie... Par contre, l'amour Agapao, qui est l'amour divin, plutôt que de tuer l'homme, il vous ferait prier pour l'âme pécheresse. C'est vrai. C'est cela la différence.

Et nous mélangeons l'élément humain avec le Chrétien, l'élément divin, et alors nous avons un cafouillage; c'est parce que nous mesurons en pouces, pieds, kilomètres, gramme, livres et ainsi de suite; c'est tout ce que nous connaissons. **Nous sommes temporels ; Dieu est éternel.** Il n'a pas de pouces, de kilomètres, pas d'hier, pas de demain. Il est toute l'éternité. Nous essayons de ramener la grande pensée infinie de Dieu à notre petite pensée limitée. Nous mélangeons tout. Ainsi, la meilleure des choses à faire est de lire Sa Parole, **de ne point oublier que Sa Parole ne peut se contredire.** [4]

Ainsi, savez-vous ce qu'il a fait ? Bien, je sais que beaucoup ne seront pas d'accord. Ça sera mon opinion personnelle. Voyez, **la Bible est un livre surnaturel.** Elle est écrite afin d'être cachée aux érudits et aux théologiens. Il a dit, " Je te remercie père de L'avoir cachée aux sages et aux intelligents et de l'avoir révélée aux petits enfants, ceux qui veulent apprendre."

C'est un livre d'amour. Quand l'amour de Dieu vient dans votre cœur, alors vous tombez amoureux de Dieu. En suite, Il se révèle à vous (Jean 14.21). La Bible, c'est-à-dire l'interprétation de la Bible, c'est Dieu-même ; Dieu est interprété dans Ses promesses. Toutefois, la Bible est écrite entre les lignes.

Par exemple, comme avec mon épouse. Oh, elle est la femme la plus merveilleuse du monde et je l'aime vraiment. Et elle m'aime. Quand je suis en voyage, elle m'écrit une lettre, disant, " Cher Bill, ce soir, j'ai amené les enfants au lit. Aujourd'hui, j'ai fait la lessive, " elle écrit tout ce qu'elle a fait, ainsi de suite. Maintenant, elle en parle dans la lettre. **Vous voyez, je l'aime tellement**

et nous sommes tellement unis au point que je peux lire entre les lignes. Je sais ce qu'elle veut dire, qu'elle me le dise ou non. Voyez. Je sais ce qu'elle veut dire car c'est mon amour pour elle et ma compréhension.

Eh Bien, la Bible est écrite de la même façon. Voyez ? Les gens instruits passeront à côté de cela. Ils ne le comprendront jamais. Voyez-vous ? **Vous devez être amoureux de la Parole, de Lui, pour Le connaître** (*Jean 17. 3*) [5]

J'admettrai que les gens étudient trop et essaient d'aller trop loin et essaient de trop réfléchir ; **et quelquefois ils font des dépressions et autres à cause de leurs études sur le Seigneur.** Vous devez arrêter cela! **Vous ne devez pas le faire! La seule chose que vous ayez à faire, c'est de tomber amoureux de Lui, et de continuer simplement à L'aimer. Amen! Il ne s'agit pas d'essayer d'entrer dans quelque chose ou de faire de vous ce que vous n'êtes pas; allez simplement de l'avant et laissez Dieu vous utiliser de la manière qu'Il désire.** Abandonnez-vous simplement, consacrez-vous et continuez à marcher, joyeux, chantant et vous réjouissant. C'est comme ça. (*Prov. 8:17*). [6]

C'est ainsi avec Dieu ; on n'essaie pas de L'étudier d'un point de vue journalistique ou théologique. **Mais tombez amoureux de Lui, agenouillez-vous et prenez-Le vraiment dans votre cœur. L'amour de Dieu est déversé dans notre cœur par le Saint-Esprit** (*Rom.5.3-5*). Ensuite mettez-vous à lire la Bible et vous Le verrez apparaître entre les lignes. Voyez, vous comprenez ce qu'Il dit bien qu'Il ne l'ait pas dit directement.

Maintenant, personne d'autre ne pourrait lire les lettres de ma femme comme moi, parce que je l'aime de cette façon, et c'est de cette façon qu'elle m'écrit. C'est comme cela que Dieu vous écrit. C'est entre les lignes que vous Le lisez. [7]

Mais si vous le lisez entre les lignes et vous essayer de lui faire dire une autre chose que ce qui est dit dans les lignes, alors c'est faux. Car cela doit être en accord avec le tout d'un bout à l'autre. [8]

Si vous voulez être une personne extraordinaire dans votre église, peu importe celle où vous allez, **de tout votre cœur, tombez simplement amoureux de Dieu** (*Matt 22. 34-40*) ; **et lorsque vous le faites de tout votre cœur, vous tomberez amoureux de chaque membre de votre église et de chaque membre d'une autre église.**

Maintenant, vous ne pouvez pas le présumer, les gens le savent. S'il y a une chose que je puisse faire et qui contribue à la réussite de mes réunions, naturellement parlant, **c'est que les gens sont conscients que je les aime d'un vrai amour.** Ils le savent ; vous ne pouvez pas les tromper.

Il en est de même du Christianisme, si vous prétendez être un chrétien, vous n'irez nulle part, non Monsieur. Ça doit être là, absolument. C'est tout. **L'amour le fera** (*I Tim 1.3-5*) [9]

Le prophète de Dieu a parlé d'un homme dont la femme fut sur le point de mourir de cancer, il sut que Dieu pouvait la guérir. Si Dieu avait pu guérir sa femme, alors Il pouvait aussi guérir son enfant. Ainsi, il fut poussé dans ses derniers retranchements. Vous comprenez? **Vous devez aller jusqu'au point où vous êtes poussé à bout, et c'est alors que Dieu peut vous écouter.** Mais si vous êtes négligent, si cela vous est égal qu'Il agisse ou non, alors, c'est différent! Vous dites que vous croyez, mais il faut cette situation désespérée pour y arriver.

Je crois que la raison pour laquelle nous n'avons pas le sentiment d'être poussé à bout, c'est parce que nous manquons d'amour, d'amour pour Dieu (Matt 24.12). Je crois que l'amour pour Dieu crée cette urgence en nous. Si Dieu est en vous, si le Signe est en vous et que vous comprenez dans quel temps nous vivons, et que vous voyez le monde vautré dans le péché, cela vous donnera ce sentiment désespéré. Je crois que cela le fera.

Or, la Parole dit clairement dans Galates 5.6, **que la foi est agissante par l'amour.** La seule façon pour vous d'avoir la foi, c'est d'avoir l'amour. Parce qu'en définitive, la foi est la manifestation de l'amour. C'est exactement cela. La foi se manifeste par l'amour. **Vous ne pouvez avoir la foi si vous n'avez pas l'amour.**

Comment pouvez-vous avoir confiance en votre femme si vous ne l'aimez pas? Et cela, c'est l'amour Phileo. Alors, qu'en est-il de l'amour Agapao pour Dieu? Comment est-ce possible si vous n'aimez pas Dieu? Si vous aimez votre femme mais vous ne le lui dites jamais, si vous ne prenez pas le temps de lui démontrer votre amour, si vous ne l'embrassez jamais, ne la serrez jamais dans vos bras, si vous ne lui dites jamais qu'elle est la meilleure cuisinière de tout le pays, et tout le reste que vous savez, qu'elle est la plus belle, et combien vous l'aimez. Si vous ne le lui dites pas, elle ne le saura jamais. **Si vous l'aimez, vous devez l'exprimer.**

C'est ainsi que nous agissons avec Dieu. **Lorsque nous L'aimons, nous le Lui disons. Nous L'adorons, nous Lui rendons un culte...** c'est l'amour qui nous entraîne à faire cela (*II Cor 5.14*) ^[10]

“ Ephèse ” signifie “ laisser aller, relâcher, rétrograder ” ainsi appelé de Dieu. “ **L'église rétrograde** ” Dieu a commencé par reconnaître leurs œuvres, leur travail et leur patience. **Dieu les a réprimandés pour l'abandon de leur premier amour**, leur condition de rétrograde et du fait de ne plus porter la Lumière. Ephèse n'était pas une église séduite ; **elle était tombée pour n'avoir pas persévéré dans l'amour** (*Apo. 2.2-6*).^[11]

“ *Mais ce que J'ai contre toi, c'est que tu as abandonné ton premier amour.* ” Pour comprendre ceci, vous devez savoir que l'Esprit ne parle pas seulement aux saints originels d'Éphèse. Ce message s'adresse à l'âge tout entier, qui a duré environ cent vingt ans. Ainsi, son message est destiné à toutes les générations incluses dans cette période. **Or, l'histoire se répète toujours.** Dans les générations d'Israël, nous voyons une génération qui connaît un réveil;

puis, déjà, dans la génération suivante, les feux diminuent. Dans la troisième génération, il peut rester quelques braises encore rougeoyantes; mais dans la quatrième génération, il peut ne plus rien rester de la flamme originelle. Alors Dieu rallume le feu, et le même processus recommence. **C'est tout simplement la manifestation de la vérité suivante : Dieu n'a pas de petits-enfants.** Le salut n'est pas transmis par la naissance naturelle, pas plus que la succession apostolique n'existe. Ce n'est pas la Parole. Au début, il y a de vrais croyants nés de nouveau, mais quand la génération suivante arrive, ce ne sont plus de simples Chrétiens : ils ont pris une appellation dénominationnelle, et maintenant, ils sont baptistes, méthodistes, etc. D'ailleurs, c'est exactement ce qu'ils sont. Ils ne sont pas des Chrétiens. **Pour être sauvé, il faut être né par la volonté de Dieu, et non par la volonté de l'homme** (*Jean 3.5-8 ; I Pierre 1.23*) Mais toutes ces personnes se rassemblent maintenant par la volonté de l'homme. Je ne dis pas qu'il n'y en a pas parmi eux qui soient en ordre avec Dieu. Je ne dis absolument pas cela, mais c'est que le feu originel s'est éteint. Ils ne sont plus pareils.

Le désir fervent d'être agréable à Dieu, la passion de connaître Sa Parole, la soif profonde d'entrer dans l'Esprit, tout cela commence à s'estomper, et cette Église, au lieu d'être enflammée du feu de Dieu, s'est refroidie et est devenue un peu formaliste. C'est là ce qui était arrivé à l'époque à ces Éphésiens. **Ils devenaient un peu formalistes.** L'abandon à Dieu disparaissait, et les gens se souciaient moins de ce que Dieu pensait d'eux, **alors qu'ils commençaient à se soucier de ce que le monde pensait d'eux.** La deuxième génération qui a suivi était exactement comme Israël. Ils ont réclamé un roi pour être comme les autres nations. En faisant cela, ils ont rejeté Dieu. Mais ils l'ont fait quand même. C'est l'histoire de l'Église. Quand elle pense plus à se conformer au monde qu'à se conformer à Dieu, on ne tarde pas à les voir arrêter de faire ce qu'ils faisaient avant, et se mettre à faire des choses qu'ils ne faisaient pas au départ. **Ils changent leur façon de s'habiller, leur attitude et leur comportement.** Ils se relâchent. **C'est ce que signifie "Éphèse" : relâchement, laisser-aller.**

Ce cycle de réveil et de mort n'a jamais cessé. Il suffit de vous rappeler de ce dernier mouvement de Dieu par l'Esprit quand les hommes et les femmes s'habillaient comme des Chrétiens et qu'ils allaient à l'église et priaient toute la nuit, allaient au coin de la rue et ils n'avaient pas honte des manifestations de l'Esprit. Ils quittaient leurs vieilles Églises mortes et ils faisaient le culte dans des maisons ou de vieux entrepôts. **Ils avaient une réalité.** Mais peu après, ils ont eu assez d'argent pour construire des églises neuves, toutes belles. **Ils ont mis une chorale au lieu de chanter eux-mêmes pour Dieu.** Ils ont donné des uniformes à la chorale. Ils ont organisé un mouvement, l'homme en a pris la direction. Ils ont tôt fait de se mettre à lire des livres qu'ils ne devraient pas lire. Ils ont enlevé les barrières et des boucs sont venus prendre la relève. **Les cris de**

joie avaient disparu. La liberté de l'Esprit était partie. Oh, ils ont continué avec la forme mais le feu s'était éteint. Et il n'en est resté que des cendres noires.

Jean comprenait ce que c'était que d'aimer Dieu. **Si l'Église commençait à perdre ce premier amour pour Dieu,** ce grand apôtre de l'amour allait certainement le remarquer. Dans I Jean 5.3, il dit : "Car l'amour de Dieu consiste à garder Ses commandements (Sa Parole)." Le moindre petit écart par rapport à cette Parole était un pas qui éloignait de Christ. Les gens disent qu'ils aiment Dieu, ils vont à l'église, ils crient même, ils se réjouissent, ils chantent et ils ont beaucoup d'émotions. **Mais une fois tout cela terminé, observez pour voir s'ils sont dans la PAROLE, s'ils marchent selon Elle, s'ils vivent en Elle.** S'ils font tout le reste et qu'ils ne marchent pas selon cette Parole, **alors ils peuvent bien dire qu'ils aiment Dieu, mais leur vie dit autre chose.** Je me demande si Jean n'a pas vu beaucoup de cela avant de mourir; **des gens qui disaient qu'ils aiment Dieu, mais qui n'obéissaient pas à Sa Parole.** Oh, Église d'Éphèse, quelque chose est en train de vous arriver. Quelqu'un essaie, soit d'ajouter à cette Parole soit d'en retrancher quelque chose. Seulement, ils le font de façon si subtile que vous ne le voyez pas. Ils n'ont pas fait cela par un grand mouvement de manière à le voir se produire ouvertement. C'est caché; ils introduisent cela par le biais du raisonnement et de la compréhension humaine, et cela s'emparera de vous si vous ne le refusez pas. **Retournez à la Pentecôte avant qu'il ne soit trop tard!**

Mais, comme d'habitude, les gens ne prêtent pas attention à l'avertissement de Dieu. **Ce feu du réveil, bâti sur la Parole sacrée, est si merveilleux, et la manifestation de l'Esprit** est si bénie qu'une petite crainte se glisse dans le cœur et chuchote : "Comment ferons-nous pour protéger cette vérité que nous avons? Que pouvons-nous faire pour voir ce réveil continuer?" C'est là que l'"esprit antichrist" entre et chuchote : "Écoutez, vous avez la vérité maintenant, veillez donc à ce qu'elle ne se perde pas. Faites une organisation et établissez un credo de ce que vous croyez. Mettez tout cela dans un manuel d'Église." Et ils le font. Ils font une organisation. Ils ajoutent à la Parole. Et ils meurent tout comme Ève est morte pour avoir accepté une seule parole fausse. **C'est la Parole de Dieu qui donne la vie. Et ce qui compte, ce n'est pas ce que nous disons de la Parole, mais c'est ce que Dieu a dit.** [12]

Depuis que ça m'est arrivé, cela a tellement de prix pour moi, (Lorsque le prophète de Dieu était au-delà du rideau du temps). Je ne sais pas. Quand je pense que je me suis trouvé là-bas pendant ces quelques instants de joie, et que je me disais: "Il n'y a pas de lendemain." Il n'y avait pas d'hier. Il n'y a pas de maladie, il n'y a pas de chagrin. Il n'y a pas un petit peu de bonheur, et ensuite beaucoup de bonheur; tout était bonheur. Oh! la la! Oh, quand je me suis trouvé là, et que j'ai dit "Qu'est-ce que c'est?" (I Cor.2:9-10).

La Voix a dit: **"Ceci, c'est l'amour parfait, et tous ceux que tu as aimés et tous ceux qui t'ont aimé sont ici avec toi en ce moment."**

Ainsi dit le Seigneur, il vous faudra avoir l'amour parfait pour entrer dans cet endroit-là car c'est tout ce qu'il y avait là-bas. Peu importe combien de démonstrations religieuses, combien de bonnes œuvres que vous ayez pu faire, ou ce que vous ayez pu faire, ça ne comptera absolument pas ce jour-là. **Il faudra avoir l'amour parfait. Alors, quoi que vous fassiez, mettez tout le reste de côté, jusqu'à ce que vous soyez tellement rempli de l'amour de Dieu au point de pouvoir aimer ceux qui vous haïssent** (*Matt. 5:43-48*). [13]

Cependant, je ne sers pas le Seigneur parce que je pense qu'Il m'enverrait en enfer si je ne le faisais pas; je **Le sers parce que je L'aime. Je Le sers parce qu'il y a quelque chose en moi**. Si vous allez quelque part et que vous dites : "Eh bien, il faut que j'arrête de faire ceci parce que mon église n'approuve pas cela", vous agissez en hypocrite, c'est tout. C'est vrai. **Mais si vous le faites parce que vous aimez le faire**, et que c'est un apport à la cause de Dieu, **parce qu'il y a quelque chose dans votre cœur qui fait que l'amour de Dieu en vous est tellement plus grand que ces choses, alors là vous êtes sur le bon chemin**. [14]

Maintenant, Dieu connaît chacun d'entre nous. Ainsi, s'Il venait ce soir et reproduit la vie de Son Fils bien-aimé dans l'église, **alors vous l'aimerez de plus en plus tout le temps**. Tombez simplement amoureux de Lui et gardez-Le dans votre cœur. Ne faites surtout pas attention à ce que les gens disent. **Restez simplement amoureux de Jésus-Christ, et Il vous conduira dans les verts pâturages**. Dieu vous bénisse ! [15]

Référence:

- [1] "Israël et l'Eglise, 1 Pt." (25-03-53), par. 136
- [2] "Abraham" (24-06-55), par. 22-23
- [3] "La loi qui possède une ombre" (03-12-54), par. 57-59
- [4] "Ecoutez-Le" (12-07-60), par. 5-7
- [5] "Possédant les portes de l'ennemi " (22-03-64), par. 9-10
- [6] "Questions & réponses" (03-01-54M), par. 140
- [7] "Jéhovah Juré, 3 Part " (04-04-64), par. 44
- [8] "Jéhovah Juré" (17-04-59), par. 23
- [9] "Le croyez-vous maintenant" (10-06-55), par. 28-29
- [10] "Poussé au désespoir " (01-09-63S), par. 66-69
- [11] "L'âge de l'Eglise d'Ephese " (05-12-60), par. 73
- [12] "Age de l'Eglise d' Ephese ", Exposé pg. 88-89
- [13] "Adoption 4 Pt." (22-05-60S), par. 89-90, 104
- [14] "Questions & réponses " (28-06-59S), par. 114
- [15] "Ligne de guérison " (07-09-53S), par. 4

Pierre de construction Spirituelle N° 145, tirée de la Parole Révélée de cette heure, rassemblée par: Gerd Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328 Schömberg, Allemagne, www.biblebelievers.de, Fax: (+49) 72 35 33 06

Il y a quelqu'un qui vient avec un Message conforme à la Bible; et un travail rapide se fera sur toute la terre. Les semences seront répandues au moyen des journaux, des écrits jusqu'à ce que chaque semence prédestinée de Dieu entende Cela. [Fr. Branham dans « Conduite, Ordre, Doctrine », page 724]